

DES YC

22 / La Epoca

NACIONAL

Viernes 29 de agosto de 1997

Galardón "Embotelladora Andina 97"

Premian trayectoria de Emilio Filippi

LA EPOCA
Santiago
El periodista Emilio Filippi Murato fue galardonado ayer con el Premio de Periodismo "Embotelladora Andina 1997".

Filippi, que comenzó su carrera en el diario La Unión de Valparaíso, fue director del Diario el Sur de Concepción; editor general del grupo de revista Zig-Zag; director de la revista Errázuriz; creador y director de la revista Hoy y del diario La Epoca, medio en el cual colabora como columnista.

En tanto, en el campo de la docencia, Filippi fue profesor de Ética Periodística de la Universidad Católica de Chile y actualmente ejerce como profesor de las Universidades Unisac y Diego Pue-

"Es una gran satisfacción especialmente por la composición del jurado, formado especialmente por periodistas. Es agradable saber que hay aprecio de gente como uno que ha estado trabajado por el periodismo tantos años", expresó ayer a La Epoca, Emilio Filippi.

tales (ver recuadro).

El jurado que premió la larga trayectoria del profesional estuvo integrado por la directora de la Escuela de Periodismo de la Universidad Católica, Soledad Puente; la directora de la Escuela de Periodismo de la Universidad de Chile, Faride Zerán; el presidente del Colegio de Periodistas, Senén Conejeros; el Premio Nacional de Periodismo 1996, Julio Martínez; el ganador del Premio de Periodismo Embotelladora Andina 1996, Enrique

Ramírez, y los gerentes generales de la Embotelladora Andina y Coca Cola de Chile, Sergio Guzmán y Omar Besoña, respectivamente.

Reconocimiento de pares

"Es una gran satisfacción especialmente por la composición del jurado, formado especialmente por periodistas. Es un reconocimiento de mis pares, a una trayectoria profesional. Es agradable saber que hay aprecio de gente como uno que ha esta-

do trabajando por el periodismo tantos años", expresó ayer a La Epoca, Emilio Filippi.

La ceremonia en que será entregado el premio se realizará durante la última quincena de octubre, y consiste en una invitación a la ceremonia de entrega del Premio Nobel de la Paz en Oslo. Además, Filippi recibirá un diploma y medallas.

Un justificado reconocimiento

La Escuela de Periodismo de la Universidad Diego Portales consideró ayer la designación de Emilio Filippi como ganador del premio Embotelladora Andina como "un justo reconocimiento a su larga carrera profesional", experiencia que el profesional entrega en sus cátedras de Legislación y Ética impartidas en ese planeta.

"El periodista Emilio Filippi mantiene como formador de periodistas los mismos hábitos de seriedad y rigor que ha demostrado en su actividad como reportero, comentarista y director de publicaciones como el El Sur de Concepción, revistas Errázuriz y Hoy y en el diario La Epoca", manifestó esa casa de estudios.

La universidad destacó también las publicaciones realizadas por Filippi, en los que se refiere a distintos desafíos éticos del periodismo: "La profesión de periodista: una visión ética".

Además, resaltó la tarea asumida recientemente por el profesional como presidente de la comisión de Ética del Colegio de Periodistas.

El profesional fue premiado por su trayectoria.

Premian trayectoria de Emilio Filippi [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Premian trayectoria de Emilio Filippi [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile